

El alcalde de Salobreña pide al delegado de Salud más médicos para el pueblo

F. M. O. • SALOBREÑA

El alcalde de Salobreña, Manuel Pérez Cobos, ha mantenido un reunión con el delegado provincial de la consejería de Salud, Francisco Caño, en la que ha propuesto la necesidad de ampliar la plantilla del centro de salud de la localidad, con dos médicos generalistas más, debido al crecimiento de la población.

La reunión es el resultado de otros encuentros entre el alcalde y la concejal de Asuntos sociales, Teresa Jiménez, con la directora del Centro de Salud, quien ha justificado la necesidad, con base en los datos estadísticos de la consejería y del propio centro.

Nuevo centro

Además se le ha planteado la posibilidad de agrandar las instalaciones sanitarias de la localidad, aprovechando los locales vacíos de la planta baja del edificio. Según el alcalde, la solución de futuro pasa por la construcción de un nuevo centro, y se ha comprometido a transferir una parcela de 2.000 metros cuadrados, situada frente a las antiguas dependencias del cuartel de la Guardia Civil.

La reforma sanitaria llevada a cabo a principios de la década de los noventa, llevó al Ayuntamiento a habilitar el actual edificio como centro de salud de Molvízar, Itrabo y Los Guájares, además de los anejos salobreñeros.

IDEAL 11-4-2010